

Fünf Jahre Villa Maxilla

Die **kieferorthopädische Fachpraxis** von Dr. Robert Mertens ist nicht nur aufgrund der historischen Villa und deren außergewöhnlich schönem Interieur, sondern vielmehr für **zukunftsorientierte digitale Behandlungsmethoden** in der Kieferorthopädie bekannt und feiert aktuell ihr 5-jähriges Jubiläum.

Vorsprung in Kieferorthopädie und zahnmedizinischen Behandlungen beweist Dr. Robert Mertens in Form eines **3D-Scanning**-Verfahrens, welches mittels digitaler Bearbeitung des Zahn- bzw. Kieferscans einen **3D-Druck** erzeugt, der die Produktion individueller **unsichtbarer Zahnschienen**, sogenannter Aligner, in der eigenen Praxis ermöglicht: ein Prozess, welcher vor allem **auch erwachsene Patienten**, die sich immer häufiger für Zahnkorrekturen entscheiden, begeistert und ein sehr gutes

Preis-/Leistungsverhältnis, im Vergleich zu markführenden Systemen aus den USA, bietet. Neben weiteren innovativen Leistungen sind auch die **unsichtbare Lingualtechnik** und die kieferorthopädische Diagnostik von Kiefergelenkserkrankungen und deren Therapie Teil des besonderen Leistungsspektrums in der Villa Maxilla. Patienten mit **Schnarch-Problemen** sind ebenfalls gerne willkommen.

Dank der großzügigen Räumlichkeiten der Villa Maxilla finden alle Behandlungen in Einzelräumen statt. Das **Wartezimmer** ist mit einem **top modernen Umluftsystem** ausgestattet, sodass Patienten sich auch während der Corona-Zeit sicher aufgehoben fühlen dürfen. www.villa-maxilla.de

